

El Heraldo de México Sección: CDMX 2024-04-03 01:26:13

485 cm²

Página: 12

1/2

#PARAALCALDÍASYDIPUTACIONES

DEFINEN FECHAS DE LOS 51 DEBATES

SE VAN A REALIZAR A LAS 17:00

HORAS, EN EL CASO DE LAS

ALCALDÍAS. INICIAN EL 15 DE ABRIL

Y CONCLUYEN EL 24 DE MAYO



REDACCIÓN



CDMX@ ELHERALDODE MEXICO.COM

Mediante sorteo, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) definió las fechas y horarios para realizar los 51 debates entre los aspirantes a las 16 alcaldías y 33 diputaciones locales.

Los debates para las alcaldías se realizarán a las 17:00 horas y tendrán una duración de 90 minutos.

Arrancan con la alcaldía Cuauhtémoc el 16 de abril; sigue Venustiano Carranza, el 17, y Tlalpan, el 18.

El cuarto encuentro, por la alcaldía Milpa Alta, quedó definido el 22 de abril, después Benito Juárez, el 23; Xochimilco, el 24 de abril, y Coyoacán, el 29.

El 2 de mayo acuden a debatir los aspirantes para la Gustavo A. Madero; el 6 de mayo, Magdalena Contreras; el 7 de mayo, Tláhuac, y el 8, Miguel Hidalgo.

El 14 de mayo debaten los aspirantes por Iztacalco; el 14, Cuajimalpa; el 16, Iztapalapa.

Y cierran la ronda por las alcaldías, el 20 de mayo, Álvaro Obregón, y el 21, Azcapotzalco.

Asimismo, los debates a las 32 diputaciones locales se desarrollarán a las 15:00 y 17:00 horas.

Inician el 16 de abril con las personas que aspiran a representar al distrito 20 en el Congreso de la Ciudad de México y concluyen el 22 de mayo, con el distrito 27.

Los debates de diputaciones tendrán una duración de hasta 60 minutos.

En tanto, el debate de diputación migrante se desarrollará el próximo 15 de abril, a las 17:00 horas; mientras que el debate de diputación de representación proporcional será el 24 de mayo, a las 17:00 horas, con el cual se dará fin al ciclo organizado por la autoridad electoral local.

Para la realización de cada uno de estos encuentros, el IECM invitará a todas las candidaturas que obtuvieron su registro.

Los debates, conforme al Código de Instituciones y Procedimientos Electorales de la Ciudad de México, tienen por objeto proporcionar a la sociedad la difusión y confrontación de ideas, programas y plataformas electorales de las candidaturas.

El IECM destacó que asegurará el más amplio ejercicio de la libertad de expresión, garantizará condiciones de equidad en el formato, trato igualitario y el concurso de quienes participan en la contienda electoral. ®







 Definida la calendarización, realizarán reuniones de trabajo en las 33 sedes distritales.

 Esto para sorteos de la ubicación, orden de intervención y listado de temas.





El Heraldo de México Sección: CDMX 2024-04-03 01:26:13

485 cm²

Página: 12

2/2

• También definirán las reglas del foro a las que deberán sujetarse los participantes.





PUNTO Y SEGUIDO Agua electoral

Juan Manuel Jiménez @juanmapregunta



a crisis hídrica es uno de los problemas más preocupantes de la ciudadanía actualmente. De Lomas de Chapultepec, en Miguel Hidalgo, a El Mirador, en Iztapalapa, hay un desbasto de agua desde hace varias semanas. Si bien la falta de agua no es un problema nuevo, han incrementado los cortes temporales del suministro en la Zona Metropolitana del Valle de México. haciendo este tema extremadamente relevante rumbo al 2 de junio de 2024.

En la Ciudad de México los candidatos a la Jefatura de Gobierno tienen muy bien investigado este tema, porque saben lo mucho que los ciudadanos necesitan escuchar EL CÓMO solucionarán la crisis hídrica a la que se enfrentan los capitalinos.

Clara Brugada Molina, la candidata de la coalición Sigamos Haciendo Historia, eligió Los Dinamos para presentar su plan de disponibilidad de agua. Frente al río Magdalena enumeró 24 acciones que considera necesarias para que toda la población tenga acceso al agua. Propuso crear la Secretaría del Derecho y Gestión Sustentable del Agua y duplicar el programa de cosecha de agua de lluvia en las viviendas. Aseguró que se van a recuperar de manera progresiva los mantos acuíferos con un programa de inyección de millones de litros de agua regenerada y de lluvia, para el restablecimiento progresivo del acuífero, humedecer la ciudad y estabilizar el suelo.

Por su parte, Santiago Taboada, candidato de la colación "Va X la CDMX", tiene el tema del agua como una de sus principales propuestas. En el segundo lugar de "las Cinco de Taboada" aparece "Agua para Todos". El candidato de la oposición ha preparado una Agenda 2050 para planear cómo atender el problema de la escasez y gestión del agua a 25 años donde propone reutilizar, tratar y potabilizar el agua, reparar todas las fugas de agua de la CDMX, captar el agua de lluvia para reaprovechar-

la y recuperar la laguna de Xico, en Tláhuac. Asimismo, propuso darle autonomía en el uso de recursos al Sistema de Aguas de la Ciudad de México.

195 cm²

Finalmente, Salomon Chertorivski, candidato de Movimiento Ciudadano, tiene un plan muy robusto en materia hídrica. Entre sus propuestas destacaría su plan de reforestación, la instalación de plantas potabilizadoras y de tratamiento en las 16 alcaldías, la creación de un consejo especial para la Nuevas Gestación del Agua en el Valle de México y la creación de un fondo exclusivo para el agua. El emecista fue el único que este fin de semana hizo un llamado a no desperdiciar el agua en el Sábado de Gloria.

Más allá de plantear propuestas, que por supuesto son útiles en tiempos electorales, lo que los ciudadanos queremos saber es CÓMO pondrán en marcha estas propuestas de llegar a gobernar la Ciudad de México. Los candidatos tienen una gran oportunidad de hacerlo el próximo 21 de abril, cuando se lleve acabo el segundo debate capitalino organizado por el Instituto Electoral de la Ciudad de México ya que el agua es uno de los temas a discutir.

Por cierto:

1. DEBATE. Es un gusto compartirles que junto a Elisa Alanís estaré moderando el Segundo #DebateChilango.

2.VACÍO. Me dicen que Morena estaba preocupado por el arranque de campaña de Gabriel del Monte en la alcaldía Xochimilco, sin embargo, después de semanas lograron respirar ya que el candidato no logró juntar más de mil 500 personas el fin de semana. iUps!

Vivo la noticia, para contarle la historia.



IECM define fechas y horarios para debates de alcaldes CDMX

(2024-04-02), La Jornada (sitio), Sandra Hernández García, (Nota Informativa) - 09:19:26, Precio \$129,000.00

Ciudad de México. Con la representación de los partidos políticos, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) definió mediante sorteo las fechas y horarios de los debates a las 16 alcaldías.

Para la realización de cada uno de los encuentros, el IECM invitó a todas las personas que obtuvieron su registro ante la autoridad electoral.

El debate para la alcaldía Álvaro Obregón será el 20 de mayo; Azcapotzalco, 21 de mayo; Benito Juárez, 23 de mayo; Coyoacán, 29 de mayo; Cuajimalpa, 14 de mayo; Cuauhtémoc, 16 de abril; Gustavo A. Madero, 2 de mayo; Iztacalco, 13 de mayo; Magdalena Contreras, 6 de mayo; Miguel Hidalgo, 8 de mayo; Milpa Alta, 22 de abril; Tláhuac, 7 de mayo; Venustiano Carranza, 17 de abril; y Xochimilco, 24 de abril.

Mientras que para el debate de la diputación migrante será el 15 de abril; y el debate de diputación de representación proporcional el 24 de mayo.

Todos darán inicio a las 17 horas y se prevé que tengan una duración de hasta 90 minutos cada uno.

Asimismo se definieron diversas fechas y horarios para los debates en cada uno de los 33 distritos electorales, los cuales podrán consultarse en la página de internet y redes sociales del IECM.

El IECM define las fechas para los debates entre aspirantes a las 16 alcaldías

(2024-04-02), Expansión Política CDMX (sitio), Redacción, David Santiago, (Nota Informativa) - 13:39:16, Precio \$7,715.00

La comisión especial para la organización de debates del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) definió mediante un sorteo las fechas para que quienes aspiren a gobernar una de las 16 alcaldías, contrasten ideas, proyectos y propuestas.

Los debates se realizarán entre el 16 de abril y el 21 de mayo próximos previo a la jornada electoral del 2 de junio.

En una reunión realizada este lunes 1 de abril entre autoridades del IECM y representantes de los distintos partidos políticos, se determinó que los 16 debates entre los candidatos y candidatas a gobernar una demarcación serán en las instalaciones de MVS televisión a las 17:00 horas.

Todas las y los candidatos de los partidos y fórmulas registradas para el proceso electoral 2023-2024, serán invitados por el organismo electoral a participar en estos ejercicios.

El orden de los debates será el siguiente:

Cuauhtémoc: Martes 16 de abril

Venustiano Carranza: Miércoles 17 de abril

Tlalpan: Jueves 18 de abril

Milpa Alta: Lunes 22 de abril

Benito Juárez: Martes 23 de abril

Xochimilco: Miércoles 24 de abril

Coyoacán: Lunes 29 de abril

Gustavo A. Madero: Jueves 2 de mayo

Magdalena Contreras: Lunes 6 de mayo

Tláhuac: Martes 7 de mayo

Miguel Hidalgo: Miércoles 8 de mayo

Iztacalco: Lunes 13 de mayo

Cuajimalpa: Martes 14 de mayo

Iztapalapa: Jueves 16 de mayo

Álvaro Obregón: Lunes 20 de mayo

Azcapotzalco: Martes 21 de mayo

Los debates entre las candidaturas a las alcaldías tendrán una duración de hasta 90 minutos y serán transmitidos a través de los canales de redes sociales del IECM.

Habitantes de Benito Juárez y Tlalpan, los que más siguen los debates entre candidatos de la CDMX (nota de Manuel Cosme en OEM-Informex)

(2024-04-02), Julio Astillero (sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 13:47:04, Precio \$5,000.00 Manuel Cosme / OEM-Informex

Los chilangos que prestan mayor atención a los debates organizados entre los candidatos a alcaldes viven en Tlalpan, Benito Juárez y Tláhuac.

Ayer el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) reveló el calendario de cada uno de los 16 encuentros. El primero será el 16 de abril entre los candidatos a alcalde de Cuauhtémoc y el último el 21 de mayo entre los contendientes de Azcapotzalco.

De acuerdo con el histórico de elecciones a este cargo, los debates entre las candidatas y candidatos a alcaldes de Tlalpan, Benito Juárez y Tláhuac concentraron la audiencia de los 16 celebrados, uno por demarcación, en 2021.

La Comisión Provisional de Seguimiento para la Organización y Celebración de Debates de ese organismo reportó lo anterior en su informe final sobre los resultados de la celebración de los 51 debates registrados durante el Proceso Electoral Local Ordinario 2020-2021.

"La organización y celebración de debates dentro de las campañas electorales se convierte en una oportunidad para generar espacios democráticos plenos, al concentrar en un mismo momento la oferta política de quienes aspiran a llegar a un cargo público por primera vez o reelección- la oportunidad de que la población se involucre en la exigencia y la rendición de cuentas y, que niñas, niños y adolescentes y personas jóvenes se involucren en los asuntos públicos, como parte de su formación ciudadana", argumentaron los integrantes de la comisión.

Al intercambio de ideas entre los aspirantes a ser alcaldes de Tlalpan, que ocurrió el 13 de mayo de 2021, solamente asistieron seis de los ocho postulados y fueron Alfa González, abanderada de los partidos Acción Nacional, Revolucionario Institucional y de la Revolución Democrática; Gabriela Osorio, candidata de Morena y Partido del Trabajo (PT); Héctor Hugo Hernández, candidato de Movimiento Ciudadano (MC); Susana Granada, candidata del Partido Equidad, Libertad y Género (PELyG); Adolfo Lluvere, abanderado del Partido Fuerza por México (PFM); y Javier Uriel Aguirre, abanderado del Partido Encuentro Solidario (PES).

El reporte del IECM da cuenta de que ese debate tuvo 103 mil 837 visualizaciones y 68 mil 729 opiniones vertidas en el chat en vivo de la transmisión. Los temas que se abordaron fueron acceso a vivienda digna, agua potable, combate a la inseguridad, atención a pobreza y acceso a alimentación, migración, combate al desembleo e incendios forestales.

Este año solo tres candidatos pelean la demarcación, dos ellos contienden de nuevo: Alfa González y Gabriela Osorio.

El segundo más visto fue el de Benito Juárez. El 19 de mayo de 2021 ocurrió el diálogo entre candidatos y candidatas a alcaldes de Benito Juárez y al cual asistieron el aspirante del Partido Acción Nacional (PAN), Santiago Taboada, quien buscaba su reelección; Judith Tamayo, abanderada del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Adriana Camera, aspirante del Partido de la Revolución Democrática (PRD); Paula Soto, quien fue postulada por el PT y Morena; Yazmín Corral, candidata del PVEM; Rodrigo Cordera, quien jugaba por MC; Carlos Corral, abanderado del PES; Jazmín García, aspirante de RSP; Araceli Álvarez, candidata del PFM; y Manuel Calderón, postulado por (PELyG).

Este año solo uno de esos candidatos repite su aspiración a gobernar la alcaldía: Rodrigo Cordera, de Movimiento Ciudadano.

El debate entre esos candidatos alcanzó 86 mil 831 visualizaciones y 21 mil 201 interacciones. Los temas sobre los que giró el debate fueron, entre otros, ordenamiento y uso del suelo y mejoramiento de vivienda, atención a inseguridad y robo de vehículos, fomento a actividades hotelería y restaurantes, atención a adicciones, impacto ambiental e higiene pública, inseguridad, violencia e inseguridad pública.

El tercer intercambio de ideas que tuvo mayor audiencia fue el de Tláhuac, registrado el 24 de mayo de 2021. Participaron Nidia Martínez, candidata del PAN; Héctor Jiménez, candidato del PVEM; Lesvia Gómez, abanderada de MC; Alejandro Morán, aspirante de RSP; Alicia Jiménez, representante del PELyG; Saúl Cruz en representación del PFM; y Tomás Boguero, candidato del PES; pero no asistió la candidata ganadora Berenice Hernández, del PT y Morena.

Este año repiten dos candidatas: Berenice Hernández y Lesvia Gómez.

La medición efectuada por esa comisión provisional fue que ese debate tuvo 80 mil 183 visualizaciones y generó 11 mil 126 interacciones.

ESTE CONTENIDO ES PUBLICADO POR julioastillero.com CON AUTORIZACIÓN EXPRESA DE OEM-INFORMEX. Prohibida su reproducción.

¿Cuándo serán los debates de cada alcaldía de CDMX? Aquí puedes ver el calendario

(2024-04-02), La Silla Rota (sitio), Nohemí Erosa, (Nota Informativa) - 13:59:17, Precio \$38,300.00 El proceso electoral en la capital del país avanza cada vez más. Con los debates programados para los candidatos a la Jefatura de Gobierno, que ya dieron inicio el 17 de marzo, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) planea realizar 55 encuentros en total con todos los aspirantes locales, por lo que ya existe un calendario para conocer y escuchar las propuestas de cada representante político en las 16 alcaldías.

ÚNETE A NUESTRO CANAL DE WHATSAPP. EL PODER DE LA INFORMACIÓN EN LA PALMA DE TU MANO

Será la Comisión Provisional de Seguimiento para la Organización y Celebración de los Debates del IECM quienes transmitan el diálogo público entre aspirantes a cargos de gobierno, los cuales se difundirán en todas las plataformas digitales del organismo; no obstante, estos no serán obligatorios, ni se sancionará su ausencia.

Por ello, se contemplan encuentros para candidatos de cada alcaldía, 34 para diputaciones de mayoría relativa y migrante, uno para diputaciones de representación proporcional y otro más con los representantes de los partidos en contienda.

Calendario electoral CDMX: Debates chilangos

Los debates a nivel local se desarrollarán entre el 15 de abril y el 24 de mayo, por lo que los candidatos a alcaldes o diputados de CDMX aún tienen tiempo para confirmar su asistencia.

Los encuentros tendrán participación de las representaciones de los partidos políticos en las fechas que ya fueron definidas por el IECM con fechas y horarios específicos para el Proceso Electoral Local Ordinario 2023-2024.

Los debates capitalinos se prevé que tengan una duración de hasta 90 minutos, con señal de difusión abierta a cualquier medio de comunicación o red digital que lo solicite, ya sea radio, televisión, portales de internet o redes sociales.

Debates para las 16 alcaldías de CDMX:

Asimismo, los debates a las 33 diputaciones locales se tienen contemplados para el próximo 15 de abril, con una duración de hasta 60 minutos. Estos son los aspirantes programados para los representantes de los distritos electorales en el Congreso de la Ciudad de México:

Debates: lineamientos obligados del IECM

El Instituto Electoral de la Ciudad de México cubrirá el gasto de los 55 debates planteados, sin ser sujetos a fiscalización para los candidatos.

Aspirantes participantes no pueden denigrar o difamar a instituciones, partidos políticos, autoridades, ciudadanía u otros contendientes.

Candidatos tampoco puede agredir verbalmente, físicamente o mediante gesticulaciones a sus contrincantes o al moderador y mucho menos generar comentarios que constituyan violencia política de género.

Se deberá garantizar un espacio seguro con los principios fundamentales de libertad de expresión, equidad, trato igualitario y confrontación de ideas, propuestas y plataformas.

Toda la información será de acceso público para fomentar la participación ciudadana.

Candidatos deberán respetar el tiempo asignado para sus intervenciones, sin interrumpir a otros participantes.

SÍGUENOS EN EL SHOWCASE DE LA SILLA ROTA DE GOOGLE NEWS

¡Segundo round! Fecha, formato y temas del nuevo debate entre candidatos al gobierno de CDMX

(2024-04-02), Chilango (sitio), Edgar Segura, (Nota Informativa) - 14:52:44, Precio \$7,980.00

Ya hay formato para el segundo debate entre candidatos a la jefatura de gobierno de CDMX. Clara Brugada, Salomón Chertorivsky y Santiago Taboada dispondrán de 25 minutos cada uno para presentar a la ciudadanía sus propuestas e intercambiar ideas respecto a dos temas que aún no trataron durante su primer encuentro.

Una vez más el encuentro se llevará a cabo en las instalaciones de la televisora MVS. En esta ocasión serán los periodistas Elisa Alanís Zurutuza y Juan Manuel Jiménez quienes fungirán como moderadores.

Aquí puedes consultar los criterios para la colocación y/o fijación de propaganda electoral en mobiliario o equipamiento urbano.#CDMX #LaEleccionesSonNuestras #Elecciones2024CDMX pic.twitter.com/Z0qPhvREZh IECM (@iecm) March 31, 2024

Checa también: Estos son los perfiles de los candidatos a la jefatura de Gobierno de CDMX

¿Cuándo será el segundo debate entre candidatos a la jefatura de gobierno de CDMX?

El segundo debate entre Clara Brugada, Salomón Chertorivski y Santiago Taboada se llevará a cabo el domingo 21 de abril a las 20:00 horas. Tendrá una duración total de 90 minutos.

Después de este segundo debate, también se llevará a cabo un tercero, que está pactado para el 12 de mayo.

¿Cuáles serán los temas?

Derivado del acuerdo entre los partidos políticos y el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), durante el segundo debate a la jefatura de gobierno de CDMX, se abordarán los siguientes temas:

Agua

Seguridad y combate a la corrupción

Posteriormente, en el tercer debate se debatirá sobre seguridad y justicia , así como Planeación del desarrollo inmobiliario y urbano.

Formato del segundo debate entre candidatos a la jefatura de Gobierno de CDMX

Respecto al formato, el IECM y los representantes de partidos políticos acordaron que los 25 minutos de los que dispondrán los candidatos se distribuirán de la siguiente forma:

2 minutos para el mensaje inicial

Tema 1: Agua- 2 minutos para un mensaje de apertura, 6 minutos y medio de bolsa de tiempo y 2 minutos para la conclusión

Tema 2: Seguridad y combate a la corrupción- 2 minutos para un mensaje de apertura, 6 minutos y medio de bolsa de tiempo y 2 minutos para la conclusión

2 minutos para emitir un mensaje final

El instituto y los partidos también acordaron que el debate se desarrolle en una mesa redonda que tendrá la siguiente distribución: de izquierda a derecha, la ciudadanía podrá ver a: Santiago Taboada, Clara Brugada y Salomón Chertorivski.

¿Dónde ver el debate?

El debate se transmitirá de forma gratuita a través del canal de YouTube del IECM.

Asimismo, podrá verse en vivo a través de la página de Facebook del Instituto.

Asimismo, canales de televisión pública y privada podrán retomar la transmisión.

Si buscas qué hacer en CDMX, suscríbete a nuestro newsletter

El IECM acompañado de las representaciones de los distintos partidos políticos, definió mediante un sorteo las fechas de los debates de las y los candidatos a las 16 alcaldías de la CDMX.

(2024-04-02), Canal 21 Capital 21, Informe Capital, Braulio Luna, (Nota Informativa) - 21:05:01, Duración: 00:01:14 Precio \$0.00

El IECM acompañado de las representaciones de los distintos partidos políticos, definió mediante un sorteo las fechas de los debates de las y los candidatos a las 16 alcaldías de la CDMX. El 17 de abril corresponde a la Venustiano Carranza, 14 de mayo para Cuajimalpa, y 20 de mayo para Álvaro Obregón.

Resumen Informativo Amanece en Enfoque Noticias.

(2024-04-02), 100.1 Stereo Cien, Amanece en Enfoque Noticias, Martín Carmona, (Resumen Informativo) - 06:05:50, Duración: 00:06:02 Precio \$180,638.00

*El jefe de Gobierno, Martí Batres, se reunió con nueve alcaldes, quienes les expresaron su posición para trabajar en conjunto; entre ellos, Carlos Gómez de Cuajimalpa, o los representantes de Venustiano Carranza y Milpa Alta. *El IECM aprobó el formato para el segundo debate entre las candidaturas a la Jefatura de Gobierno. *Continúa la actividad de campaña de los aspirantes a la Jefatura de Gobierno. *Pobladores bloquearon la entrada a Otumba, en el Edoméx, para exigir agua. *En Milpa Alta fue detenido Israel "N", integrante de una banda dedicada a la tala ilegal, según informó la SSC-CDMX. *El desplome de un elevador dejó como saldo un muerto, en Pachuca, Hidalgo. *Oficiales de la PBI evitaron que un joven se arrojará del segundo piso del Periférico, en la alcaldía Álvaro Obregón. *La SSC-CDMX informó que un pavorreal atrapado en una barda en la alcaldía Tlalpan, fue rescatado. *El grupo Interpol dará un concierto en el Zócalo de la CDMX. *Fue asesinada Gisela Gaytán, candidata a la alcaldía de Celaya, Guanajuato. *El gobernador de Sinaloa, Rubén Rocha, declaró que los levantones ocurridos en Culiacán el 22 de marzo no fueron secuestros sino que fueron personas convocados por la delincuencia organizada. *Reporte Vial. *Un accidente en circuito Interior ocasiono daños a la malla ciclónica de la Línea 5 del Metro y afecta a quienes se dirigen al AICM desde La Raza.

IECDMX aprobó el formato para el segundo debate por la jefatura de la CDMX, el cual durará una hora y media.

(2024-04-02), 102.5 MVS Noticias, Metrópoli, con Juan Manuel Jiménez, Juan Manuel Jiménez, (Nota Informativa) - 05:47:49, Duración: 00:01:44 Precio \$118,560.00

JUAN MANUEL JIMÉNEZ, CONDUCTOR: Todo está listo para el segundo debate chilango.

ADRIÁN JIMÉNEZ, REPORTERO: El Instituto Electoral de la Ciudad de México aprobó el formato para el segundo debate entre los candidatos al cargo de Jefatura de Gobierno, el cual se va a celebrar el próximo 21 de abril a las 20 horas.

Con el consenso de los partidos políticos, se acordó que el segundo debate tendrá una duración de 90 minutos y para el mensaje inicial cada candidato tendrá dos minutos. Durante el desarrollo del tema agua tendrán dos minutos para la apertura, seis minutos con 30 segundos de bolsa de tiempo, dos minutos para la conclusión. De igual forma, en el desarrollo del tema dos, Transparencia y Combate a la Corrupción, tendrán dos minutos para la apertura, seis minutos con 30 segundos de bolsa de tiempo y dos minutos para la conclusión.

Finalmente, Clara Brugada de la coalición Sigamos Haciendo Historia en la Ciudad de México, Salomón Chertorivski del partido Movimiento Ciudadano y y Santiago Taboada de la coalición Va por la CDMX, tendrán dos minutos para emitir un mensaje final. De esta forma, las candidaturas debatirán alrededor de una mesa redonda y se contará con la moderación de los comunicadores Elisa Alanís y Juan Manuel Jiménez, titular de este espacio. También se convino que para el orden de ubicación, de izquierda a derecha, la ciudadanía podrá ver a Santiago Taboada, Clara Brugada y Salomón Chertorivski, respectivamente.

El encuentro se realizará en las instalaciones de Grupo MVS. Cada una de las candidaturas contará con 25 minutos efectivos para poder exponer y confrontar entre sí sus propuestas, planteamientos y plataformas electorales.

VROD

Definen fecha y horario del segundo debate por la Jefatura de Gobierno

(2024-04-02), Máspormás (Sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 17:41:48, Precio \$5,000.00

El segundo debate entre las y el candidato a la Jefatura de Gobierno será el próximo 21 de abril a las 20:00 horas, con una duración de 90 minutos, de acuerdo con el formato que aprobó el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM).

A través de un comunicado, el organismo informó que durante sesión de los integrantes de la Comisión Provisional de Seguimiento para la Organización y Celebración de Debates, se acordó que cada aspirante contará con 25 minutos efectivos para poder exponer y confrontar entre sí sus propuestas, planteamientos y plataformas electorales.

El encuentro se celebrará en las instalaciones de Grupo MVS Net y el tiempo se repartirá de la siguiente manera: 2 minutos para cada participante en el que emitirán su mensaje inicial. Durante el desarrollo del tema 1: Agua, tendrán 2 minutos para la apertura, 6 minutos con 30 segundos de bolsa de tiempo y 2 minutos para la conclusión.

Para el desarrollo del tema 2: Transparencia y combate a la corrupción, tendrán 2 minutos para la apertura, 6 minutos con 30 segundos de bolsa de tiempo y 2 minutos para la conclusión.

Además se les otorgarán 2 minutos para emitir un pronunciamiento final. Los moderadores del ejercicio serán los periodistas Elisa Alanís Zurutuza y Juan Manuel Jiménez.

DEBATE POR LAS ALCALDÍAS

El IECM también avaló los formatos, fechas y horas de los debates entre las y los candidatos a las 16 alcaldías y 33 diputaciones locales de mayoría relativa.

De acuerdo con el calendario, los encuentros por las demarcaciones iniciarán el 20 de mayo a las 17:00 horas y concluirán el 24 de abril, los cuales tendrán una duración de 90 minutos.

Por su parte, los aspirantes al Congreso capitalino se enfrentarán a partir del 8 de mayo a las cinco de la tarde y finalizarán el 18 de abril, con una duración de 60 minutos.

El debate de Diputación Migrante será el próximo 15 de abril, a las 17:00 horas; en tanto que el debate de diputación de representación proporcional, será el 24 de mayo, a las 17:00 horas. Todos los ejercicios también serán instalaciones de Grupo MVS.

Agua y combate a la corrupción, los ejes del segundo Debate Chilango

(2024-04-02), Expansión Política CDMX (sitio), Shelma Navarrete, (Nota Informativa) - 16:14:36, Precio \$7,715.00

El segundo Debate Chilango entre las tres personas que compiten por la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México se realizará el próximo domingo 21 de abril a las 20:00 horas.

Clara Brugada, de la coalición 'Sigamos Haciendo Historia en la Ciudad de México'; Santiago Taboada, de la coalición 'Va X la CDMX', y Salomón Chertorivski, de Movimiento Ciudadano, se enfrentarán en el debate cuyo formato fue definido por el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM).

Así será el debate entre los aspirantes por la CDMX

Las tres personas que compiten tendrán un total de 90 minutos para presentar sus propuestas y confrontarlas alrededor de dos temas, con el siguiente orden:

Para cada tema contarán con 2 minutos de apertura, 6 minutos con 30 segundos de bolsa de tiempo y 2 minutos para su conclusión.

La moderación del debate estará a cargo de Elisa Alanís Zurutuza, periodista autora de la columna 'Razones y pasiones' en el periódico Milenio y el informativo en televisión Elisa en Milenio; y Juan Manuel Jiménez, periodista en radio y televisión a través de EXA FM, ADN 40, Azteca Uno y MVS Noticias, quien además tiene una columna en La Crónica.

La candidata de Morena-PT- PVEM, así como los candidatos de PAN-PRI-PRD y de Movimiento Ciudadano estarán en una mesa redonda de 360 grados.

Los aspirantes se colocarán de izquierda a derecha en el siguiente orden: Santiago Taboada, Clara Brugada y Salomón Chertorivski.

El debate tendrá lugar en las instalaciones de Grupo MVS Net. S.A. de C.V., ubicadas en Boulevard Puerto Aéreo 486, Moctezuma 2da Sección, alcaldía Venustiano Carranza.

Agua y combate a la corrupción, los ejes del segundo Debate Chilango

(2024-04-02), JLA Noticias CDMX (Sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 15:54:03, Precio \$5,000.00 El segundo Debate Chilango entre las tres personas que compiten por la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México se realizará el próximo domingo 21 de abril a las 20:00 horas.

Clara Brugada, de la coalición 'Sigamos Haciendo Historia en la Ciudad de México'; Santiago Taboada, de la coalición 'Va X la CDMX', y Salomón Chertorivski, de Movimiento Ciudadano, se enfrentarán en el debate cuyo formato fue definido por el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM).

Las tres personas que compiten tendrán un total de 90 minutos para presentar sus propuestas y confrontarlas alrededor de dos temas, con el siguiente orden:

Para cada tema contarán con 2 minutos de apertura, 6 minutos con 30 segundos de bolsa de tiempo y 2 minutos para su conclusión.

La moderación del debate estará a cargo de Elisa Alanís Zurutuza, periodista autora de la columna 'Razones y pasiones' en el periódico Milenio y el informativo en televisión Elisa en Milenio; y Juan Manuel Jiménez, periodista en radio y televisión a través de EXA FM, ADN 40, Azteca Uno y MVS Noticias, quien además tiene una columna en La Crónica.

La candidata de Morena-PT- PVEM, así como los candidatos de PAN-PRI-PRD y de Movimiento Ciudadano estarán en una mesa redonda de 360 grados.

Los aspirantes se colocarán de izquierda a derecha en el siguiente orden: Santiago Taboada, Clara Brugada y Salomón Chertorivski.

El debate tendrá lugar en las instalaciones de Grupo MVS Net. S.A. de C.V., ubicadas en Boulevard Puerto Aéreo 486, Moctezuma 2da Sección, alcaldía Venustiano Carranza.

Cortesía de EXPANSIÓN

Define IECM fechas y horarios para debates de alcaldías y diputaciones

(2024-04-02), Mugs Noticias CDMX (Sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 15:30:46, Precio \$5,495.00 Con la presencia de las representaciones de los partidos políticos, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) definió mediante sorteo las fechas y horarios de los debates a las 16 alcaldías y 33 diputaciones locales de mayoría relativa, en el marco del Proceso Electoral Local Ordinario 2023-2024.

Para la realización de cada uno de estos encuentros, el IECM invitará a todas las candidaturas que obtuvieron su registro ante esta autoridad electoral.

En este sentido, el calendario de los debates a las 16 alcaldías que se desarrollarán en las instalaciones de Grupo MVS Net. S.A. de C.V. quedó definido de la siguiente manera:

Grupo MVS Net. S.A. de C.V. qu
Alcaldía
Fecha
Hora
Álvaro Obregón
20 de mayo de 2024
17:00 horas
Azcapotzalco
21 de mayo de 2024
17:00 horas
Benito Juárez
23 de abril de 2024
17:00 horas
Coyoacán
29 de abril de 2024
17:00 horas
Cuajimalpa de Morelos
14 de mayo de 2024
17:00 horas

Cuauhtémoc

13

16 de abril de 2024

17:00 horas

Venustiano Carranza
17 de abril de 2024
17:00 horas
Xochimilco
24 de abril de 2024
17:00 horas
Los debates entre las candidaturas a las alcaldías iniciarán a las 17:00 horas y se prevé que tengan una duración de hasta 90 minutos. La señal que se genere para la transmisión de estos encuentros se podrá a disposición de todos los medios de comunicación de radio y televisión, así como portales de internet y redes sociales.
Asimismo, los debates a las 33 diputaciones locales se desarrollarán conforme a la siguiente programación:
Distrito electoral local
Fecha
Hora
Distrito 1
8 de mayo
15:00 horas
Distrito 2
6 de mayo
15:00 horas
Distrito 3
15 de abril
15:00 horas
Distrito 4
20 de mayo
15:00 horas
Distrito 5

15

	Contenido	10
15:00 horas		
Distrito 14		
26 de abril		
17:00 horas		
Distrito 15		
25 de abril		
15:00 horas		
Distrito 16		
13 de mayo		
15:00 horas		
Distrito 17		
21 de mayo		
15:00 horas		
Distrito electoral local		
Fecha		
Hora		
Distrito 18		
17 de abril		
15:00 horas		
Distrito 19		
3 de mayo		
17:00 horas		
Distrito 20		
16 de abril		
15:00 horas		
Distrito 21		

22 de mayo	
15:00 horas	
Distrito 22	
17 de mayo	
17:00 horas	
Distrito 23	
23 de mayo	
15:00 horas	
Distrito 24	
7 de mayo	
15:00 horas	
Distrito 25	
14 de mayo	
15:00 horas	
Distrito 26	
19 de abril	
15:00 horas	
Distrito 27	
22 de mayo	
17:00 horas	
Distrito 28	
23 de abril	
15:00 horas	
Distrito 29	
2 de mayo	

Los debates de diputaciones tendrán una duración de hasta 60 minutos.

Cabe mencionar que el debate de Diputación Migrante se desarrollará el próximo 15 de abril, a las 17:00 horas; en tanto que el debate de diputación de representación proporcional, será el 24 de mayo, a las 17:00 horas, con el cual se dará fin al ciclo de debates organizados por esta autoridad electoral.

El empuje del debate

(2024-04-02), De reporteros CDMX (Sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 11:48:17, Precio \$5,000.00 Nuestra recompensa se encuentra

en el esfuerzo y no en el resultado.

Un esfuerzo total es una victoria completa.

Mahatma Gandhi

Aquí se lo he dicho, si hay un lugar en el que puede ganar la oposición es la Ciudad de México, la que todo le dio a la "izquierda" y que gobierna desde 1997 en que llegó el ingeniero Cuauhtémoc Cárdenas, han pasado 27 años y desde ahí construyeron sus candidaturas presidenciales Cárdenas Solórzano y López Obrador, otros fallaron en el intento como Marcelo Ebrard y Miguel Ángel Mancera, pero no hay duda que es un bastión fundamental en la historia del PRD y de Morena, que decir de la "corcholata" Claudia Sheinbaum.

Con Clara Brugada la Jefatura de Gobierno es un volado y si se toma como referencia las declaraciones del Pejelagarto en sentido que "la Ciudad se derechizó", se pueden atar cabos y en Palacio Nacional saben que está muy difícil que la conserven, a pesar de las narrativas y de las encuestas que ponían muy adelante a Brugada, poco a poco esa ventaja se ha ido diluyendo, se va a cerrar y hasta la van a rebasar.

Algunos analistas electorales dicen que los debates no mueven de manera determinante las tendencias, con el contraste de ideas, la confrontación, la exhibición de sus tropelías y la descalificación se magnifica en redes sociales y se marcan las tendencias, se modifican votos y en un escenario con una elección apretada cada sufragio es determinante. En los debates hay ganadores y perdedores, para eso se hacen, en el primer Debate Chilango, el ganador fue Santiago Taboada, luego Salomón Chertorivski y al final Clara Brugada. Hubo contraste de ideas y el más propositivo fue el de Movimiento Ciudadano, pero no le alcanzó para mucho; luego el de Va por la Ciudad de México; y al final la abanderada de Sigamos Haciendo Historia que en cada propuesta que lanzaba encontraba la crítica de sus dos contrincantes.

Según la medición de Masive Caller a la pregunta ¿Usted vio o escuchó el debate coordinado por el Instituto Electoral de la Ciudad de México entre los candidatos a jefe de Gobierno? La respuesta fue de 52.3% por el sí y 47.7% por el no. La cosa se pone interesante en ¿Quién presentó las mejores propuestas o fue el ganador del debate? En los números Taboada se quedó con el 53.1%, Brugada con el 37.1% y Chertorivski 9.8%. ¿A favor de quién cambió el sentido de su voto? Las respuestas le dan la ventaja de nuevo a Santiago con 55.4%, luego Clara con 37.2% y Salomón con 7.4%. Claro que hay encuesta para todos los gustos, pero las de esta casa encuestadora se acercó mucho a los resultados de la elección intermedia en el 2021.

Así que deben estar sonando las alarmas en el "war room" de Clara Brugada que al parecer la han dejado sola y sí existe ese distanciamiento que quedó de manifiesto en el Zócalo en la presentación de la campaña de Claudia Sheinbaum. Para Clara las cosas se van a poner más difíciles porque los pendientes y los esqueletos que deja la 4T en la capital son muchos y le van a dar con todo por el mal funcionamiento del Metro, la falta de agua, la corrupción, el no crecimiento de la inversión y una larga lista, que difícil en estos momentos debe de ser candidata oficial y proponer porque cada propuesta es una omisión del pasado y son los que han gobernado esta ciudad por años.

Así que el candidato de Va por la Ciudad de México sale fortalecido y puede ser el empuje que necesita Xóchilt Gálvez para seguir subiendo y recortando ventaja sobre la candidata de López Obrador que anda en las mismas que Brugada. Me cuentan del equipo de Claudia que están pensando seriamente en no acudir al primer debate tal y como lo hizo AMLO en el 2018, no quiere ser exhibida, no quiere estar sola y menos exponerse,

veremos que instrucción le dan desde Palacio... pero mejor ahí la dejamos.

Escríbeme tus comentarios al correo suartu@gmail.com y sígueme en la cuenta de Instagram en @arturosuarez_.

Hasta la próxima.

De

Para DeReporteros

(2024-04-02), La Carpa.Mx (Sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 11:37:30, Precio \$5,000.00 El Instituto Electoral de la Ciudad de México aprobó, con el consenso de los partidos políticos, el formato para el segundo Debate entre las candidaturas al cargo de Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, el cual se celebrará el próximo 21 de abril, a las 20:00 horas, en el marco del Proceso Electoral Local Ordinario

El segundo Debate tendrá una duración de 90 minutos y participarán las candidaturas siguientes: Clara Marina Brugada Molina, de la coalición "Sigamos Haciendo Historia en la Ciudad de México", Salomón Chertorivski Woldenberg, del Partido Movimiento Ciudadano y Santiago Taboada Cortina, de la coalición "VA X LA CDMX".

En sesión de la Comisión Provisional de Seguimiento para la Organización y Celebración de Debates a cargo del IECM, se acordó que, para el mensaje inicial, cada persona candidata contará con 2 minutos; durante el desarrollo del tema 1: "Agua", tendrán 2 minutos para la apertura, 6 minutos con 30 segundos de bolsa de tiempo y 2 minutos para la conclusión.

De igual forma, en el desarrollo del tema 2: "Transparencia y combate a la corrupción", tendrán 2 minutos para la apertura, 6 minutos con 30 segundos de bolsa de tiempo y 2 minutos para la conclusión.

Finalmente, la y los aspirantes a la Jefatura de Gobierno tendrán 2 minutos para emitir un mensaje final. Las candidaturas debatirán alrededor de una mesa redonda de 360 grados y se contará con la moderación de las personas comunicadoras Elisa Alanís Zurutuza y Juan Manuel Jiménez.

También se acordó que para el orden de ubicación de las candidaturas; de izquierda a derecha, la ciudadanía podrá ver a: Santiago Taboada, Clara Brugada y Salomón Chertorivski, respectivamente.

El encuentro se realizará en las instalaciones de Grupo MVS Net. S.A. de C.V.; cada una de las candidaturas contará con 25 minutos efectivos para poder exponer y confrontar entre sí sus propuestas, planteamientos y plataformas electorales.

s1875_u454

2023-2024.

Habitantes de Benito Juárez y Tlalpan, los que más siguen los debates por las alcaldías

(2024-04-02), El Sol de México (sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 05:34:21, Precio \$28,500.00 Los chilangos que prestan mayor atención a los debates organizados entre los candidatos a alcaldes viven en Tlalpan, Benito Juárez y Tláhuac.

Ayer el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) reveló el calendario de cada uno de los 16 encuentros. El primero será el 16 de abril entre los candidatos a alcalde de Cuauhtémoc y el último el 21 de mayo entre los contendientes de Azcapotzalco.

De acuerdo con el histórico de elecciones a este cargo, los debates entre las candidatas y candidatos a alcaldes de Tlalpan, Benito Juárez y Tláhuac concentraron la audiencia de los 16 celebrados, uno por demarcación, en 2021.

La Comisión Provisional de Seguimiento para la Organización y Celebración de Debates de ese organismo reportó lo anterior en su informe final sobre los resultados de la celebración de los 51 debates registrados durante el Proceso Electoral Local Ordinario 2020-2021.

"La organización y celebración de debates dentro de las campañas electorales se convierte en una oportunidad para generar espacios democráticos plenos, al concentrar en un mismo momento la oferta política de quienes aspiran a llegar a un cargo público por primera vez o reelección- la oportunidad de que la población se involucre en la exigencia y la rendición de cuentas y, que niñas, niños y adolescentes y personas jóvenes se involucren en los asuntos públicos, como parte de su formación ciudadana", argumentaron los integrantes de la comisión.

Al intercambio de ideas entre los aspirantes a ser alcaldes de Tlalpan, que ocurrió el 13 de mayo de 2021, solamente asistieron seis de los ocho postulados y fueron Alfa González, abanderada de los partidos Acción Nacional, Revolucionario Institucional y de la Revolución Democrática; Gabriela Osorio, candidata de Morena y Partido del Trabajo (PT); Héctor Hugo Hernández, candidato de Movimiento Ciudadano (MC); Susana Granada, candidata del Partido Equidad, Libertad y Género (PELyG); Adolfo Lluvere, abanderado del Partido Fuerza por México (PFM); y Javier Uriel Aguirre, abanderado del Partido Encuentro Solidario (PES).

El reporte del IECM da cuenta de que ese debate tuvo 103 mil 837 visualizaciones y 68 mil 729 opiniones vertidas en el chat en vivo de la transmisión. Los temas que se abordaron fueron acceso a vivienda digna, agua potable, combate a la inseguridad, atención a pobreza y acceso a alimentación, migración, combate al desempleo e incendios forestales.

Este año solo tres candidatos pelean la demarcación, dos ellos contienden de nuevo: Alfa González y Gabriela Osorio.

El segundo más visto fue el de Benito Juárez. El 19 de mayo de 2021 ocurrió el diálogo entre candidatos y candidatas a alcaldes de Benito Juárez y al cual asistieron el aspirante del Partido Acción Nacional (PAN), Santiago Taboada, quien buscaba su reelección; Judith Tamayo, abanderada del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Adriana Camera, aspirante del Partido de la Revolución Democrática (PRD); Paula Soto, quien fue postulada por el PT y Morena; Yazmín Corral, candidata del PVEM; Rodrigo Cordera, quien jugaba por MC; Carlos Corral, abanderado del PES; Jazmín García, aspirante de RSP; Araceli Álvarez, candidata del PFM; y Manuel Calderón, postulado por (PELyG).

Este año solo uno de esos candidatos repite su aspiración a gobernar la alcaldía: Rodrigo Cordera, de Movimiento Ciudadano.

El debate entre esos candidatos alcanzó 86 mil 831 visualizaciones y 21 mil 201 interacciones. Los temas sobre los que giró el debate fueron, entre otros, ordenamiento y uso del suelo y mejoramiento de vivienda, atención a inseguridad y robo de vehículos, fomento a actividades hotelería y restaurantes, atención a adicciones, impacto ambiental e higiene pública, inseguridad, violencia e inseguridad pública.

El tercer intercambio de ideas que tuvo mayor audiencia fue el de Tláhuac, registrado el 24 de mayo de 2021. Participaron Nidia Martínez, candidata del PAN; Héctor Jiménez, candidato del PVEM; Lesvia Gómez, abanderada de MC; Alejandro Morán, aspirante de RSP; Alicia Jiménez, representante del PELyG; Saúl Cruz en representación del PFM; y Tomás Boguero, candidato del PES; pero no asistió la candidata ganadora Berenice Hernández, del PT y Morena.

Este año repiten dos candidatas: Berenice Hernández y Lesvia Gómez.

La medición efectuada por esa comisión provisional fue que ese debate tuvo 80 mil 183 visualizaciones y generó 11 mil 126 interacciones.

IECM define fechas y horarios para debates de alcaldías y diputaciones

(2024-04-02), La Querella Digital CDMX (sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 04:33:18, Precio \$5,000.00 Alma González

Con la presencia de las representaciones de los partidos políticos, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) definió mediante sorteo las fechas y horarios de los debates a las 16 alcaldías y 33 diputaciones locales de mayoría relativa, en el marco del Proceso Electoral Local Ordinario 2023-2024. Para la realización de cada uno de estos encuentros, el IECM invitará a todas las candidaturas que obtuvieron su registro ante esta autoridad electoral.En este sentido, el calendario de los debates a las 16 alcaldías que se desarrollarán en las instalaciones de Grupo MVS Net. S.A. de C.V. quedó definido de la siguiente manera: Alcaldía Fecha HoraÁlvaro Obregón 20 de mayo de 2024 17:00 horasAzcapotzalco 21 de mayo de 2024 17:00 horasBenito Juárez 23 de abril de 2024 17:00 horasCoyoacán 29 de abril de 2024 17:00 horasCuajimalpa de Morelos 14 de mayo de 2024 17:00 horasCuauhtémoc 16 de abril de 2024 17:00 horasGustavo A. Madero 2 de mayo de 2024 17:00 horasIztacalco 13 de mayo de 2024 17:00 horasIztapalapa 16 de mayo de 2024 17:00 horasLa Magdalena Contreras 6 de mayo de 2024 17:00 horasMiguel Hidalgo 8 de mayo de 2024 17:00 horasMilpa Alta 22 de abril de 2024 17:00 horasTláhuac 7 de mayo de 2024 17:00 horasTlalpan 18 de abril de 2024 17:00 horas Venustiano Carranza 17 de abril de 2024 17:00 horas Xochimilco 24 de abril de 2024 17:00 horas Los debates entre las candidaturas a las alcaldías iniciarán a las 17:00 horas y se prevé que tengan una duración de hasta 90 minutos. La señal que se genere para la transmisión de estos encuentros se podrá a disposición de todos los medios de comunicación de radio y televisión, así como portales de internet y redes sociales. Asimismo, los debates a las 33 diputaciones locales se desarrollarán conforme a la siguiente programación:

Distrito electoral local Fecha HoraDistrito 1 8 de mayo 15:00 horasDistrito 2 6 de mayo 15:00 horasDistrito 3 15 de abril 15:00 horasDistrito 4 20 de mayo 15:00 horasDistrito 5 17 de mayo 15:00 horasDistrito 6 29 de abril 15:00 horasDistrito 7 24 de abril 15:00 horasDistrito 8 3 de mayo 15:00 horasDistrito 9 9 de mayo 17:00 horasDistrito 10 19 de abril 17:00 horasDistrito 11 22 de abril 15:00 horasDistrito 12 25 de abril 17:00 horasDistrito 13 9 de mayo 15:00 horasDistrito 14 26 de abril 17:00 horasDistrito 15 25 de abril 15:00 horasDistrito 16 13 de mayo 15:00 horasDistrito 17 21 de mayo 15:00 horasDistrito electoral local Fecha HoraDistrito 18 17 de abril 15:00 horasDistrito 19 3 de mayo 17:00 horasDistrito 20 16 de abril 15:00 horasDistrito 21 22 de mayo 15:00 horasDistrito 22 17 de mayo 17:00 horasDistrito 23 23 de mayo 15:00 horasDistrito 24 7 de mayo 15:00 horasDistrito 25 14 de mayo 15:00 horasDistrito 26 19 de abril 15:00 horasDistrito 27 22 de mayo 17:00 horasDistrito 28 23 de abril 15:00 horasDistrito 29 2 de mayo 15:00 horasDistrito 30 26 de abril 15:00 horasDistrito 31 24 de mayo 15:00 horasDistrito 32 16 de mayo 15:00 horasDistrito 33 18 de abril 15:00 horas Los debates de diputaciones tendrán una duración de hasta 60 minutos.Cabe mencionar que el debate de Diputación Migrante se desarrollará el próximo 15 de abril, a las 17:00 horas, con el cual se dará fin al ciclo de debates organizados por esta autoridad electoral.

Morena da manotazo en Cuajimalpa y Cuauhtémoc

(2024-04-02), El Universal (sitio), El Caballito, (Nota Informativa) - 05:34:29, Precio \$163,000.00 En el segundo día de la campaña electoral por las alcaldías, Morena lanzó su jugada con un desplegado que publicó el propio jefe de Gobierno, Martí Batres. Resulta que las alcaldías de Cuajimalpa y Cuauhtémoc, que había ganado la alianza en 2021, ahora forman parte de la Cuarta Transformación. Nos hacen recordar que en Cuajimalpa, el expriista Adrián Rubalcava, quien es el líder político de esa demarcación, se pasó con los morenistas y, vía el PVEM, busca un escaño en el Senado, pero los abanderados a la alcaldía, diputados locales y federales son de su equipo. Y en el caso de la alcaldía de Cuauhtémoc, donde estaba Sandra Cuevas, quien se puso la camiseta de Movimiento Ciudadano, llama la atención que el encargado haya firmado el documento de adhesión. Mientras en Morena celebran la decisión, de lado de los opositores, el candidato a la Jefatura de Gobierno por el PAN-PRI-PRD, Santiago Taboada, dice que se llevan los nombres, pero no los votos. Lo veremos el 2 de junio.

Y se calienta la contienda en las calles

Nos dicen que la disputa por las alcaldías se calentó y apenas vamos arrancando los 60 días de campaña. Ahora, el tema estuvo de lado de un camión de la alcaldía de Tlalpan que apareció en las calles de la demarcación de Venustiano Carranza, gobernada por los morenistas, quienes acusaron que trabajadores estaban manipulando válvulas y los denunciaron ante el Ministerio Público. En respuesta, la demarcación de Tlalpan, gobernada por el PAN-PRI-PRD, se deslindó de la actuación de los trabajadores, pero, eso sí, dijo que pedirá recuperar la unidad. La guerra electoral está con todo y en el más mínimo detalle.

Todo listo para el segundo debate chilango

Nos platican que en el Instituto Electoral de la Ciudad de México, a cargo de la consejera Patricia Avendaño, quedaron listos los detalles para el segundo debate entre los aspirantes a la Jefatura de Gobierno, el 21 de abril a las 20:00 horas. Los temas serán Agua y Transparencia y Combate a la Corrupción. Los tres repetirán y debatirán alrededor de una mesa redonda de 360 grados y se contará con la moderación de Elisa Alanís y Juan Manuel Jiménez.

IECM aprueba formato para el segundo debate a la jefatura de Gobierno de la CDMX

(2024-04-02), Uno TV Noticias (Sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 02:03:25, Precio \$33,100.00 El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) aprobó, con consenso de los partidos políticos, el formato para el segundo debate entre las candidaturas al cargo de jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, el cual se celebrará el próximo 21 de abril, a las 20:00 horas, en el marco del Proceso Electoral Local Ordinario 2023-2024.

El segundo debate entre los candidatos que contienden por la titularidad del Gobierno de la Ciudad de México se estima, tendrá una duración de 90 minutos con la participación de los candidatos:

Clara Marina Brugada Molina, por la coalición "Sigamos Haciendo Historia en la Ciudad de México"

Salomón Chertorivski Woldenberg, representante del Partido Movimiento Ciudadano

Santiago Taboada Cortina, por la coalición "VA X LA CDMX"

Así será el segundo debate por la jefatura de Gobierno de la CDMX

En sesión de la Comisión Provisional de Seguimiento para la Organización y Celebración de Debates a cargo del IECM, se acordó que, para el mensaje inicial, cada persona candidata contará con 2 minutos

Durante el desarrollo del tema 1: "Agua", tendrán 2 minutos para la apertura, 6 minutos con 30 segundos de bolsa de tiempo y 2 minutos para la conclusión.

De igual forma, en el desarrollo del tema 2: "Transparencia y combate a la corrupción", tendrán 2 minutos para la apertura, 6 minutos con 30 segundos de bolsa de tiempo y 2 minutos para la conclusión.

Finalmente, la y los aspirantes a la jefatura de Gobierno de la CDMX tendrán 2 minutos para emitir un mensaje final.

[TE PUEDE INTERESAR: ¿Quiénes son los candidatos a la jefatura de Gobierno de la CDMX?]

El debate se llevará a cabo alrededor de una mesa redonda de 360 grados y se contará con la moderación de Elisa Alanís Zurutuza y Juan Manuel Jiménez.

También se acordó que para el orden de ubicación de las candidaturas; de izquierda a derecha, la ciudadanía podrá ver en orden a: Santiago Taboada, Clara Brugada y Salomón Chertorivski, respectivamente.

El encuentro se realizará dentro de las instalaciones de Grupo MVS Net. S.A. de C.V.; cada una de las candidaturas contará con 25 minutos efectivos para poder exponer y confrontar entre sí sus propuestas, planteamientos y plataformas electorales.